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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2109回例会 2010.1.21

｢誠心誠意、和をもって｣“事にあたろう”

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

■司会：
　石山例会運営委員

■点鐘：杦山会長

■お客様紹介：
　土方パスト会長

◆ゲスト：
　東村山交通少年団
　団長　山田修様

◆ゲスト：
　東村山消防少年団
　団長　宇嶋吉樹様

◆ゲスト：東京立川ＲＣ創立50周年式典
　　　　　実行副委員長　村野安成様
　　　　　実行委員会幹事　木村辰幸様

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢日も風も星も｣

◆ソングリーダー：
　村田会員

先日18日(月)新高輪グランドプリンスホテル
国際館におきまして、経済対談、竹中平蔵氏・
小泉元総理のお話を聞く機会に恵まれて行っ
て参りました。竹中平蔵氏・金融コンサルタ
ント木村剛さんとの対談で始まり、まず今年
の景気の問いかけに、前半は緩やかな回復に
向かい、後半は激動の年になるであろう。ま
ず銀行、メガバンクにおきましては、すでに
国内ではなく、世界を見なければならず自己
資本が足りない。中小企業が大変になってく
るのでは。今の補正予算では、前途が良く見
えるとは言い切れず、成長力に余りにも欠け
ているのでは無かろうか。今年度の予算、こ
れでは、また大きな補正予算を組まざるを得

■会長報告 杦山会長

どうなる"日本"
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在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

38 28 1 8 76.47

■出席報告 小町例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：5名

■前々回出席率メークアップ修正後：85.29％

■前々会メークアップ者：
　吉川会員：武蔵野ＲＣ

■幹事報告 高橋幹事

■国際ロータリー日本事務局：
・2010年1月国際ロータリー半期報告書の受理
　2010年1月1日現在の会員数による人頭分担金に
　ついて

・2月のロータリーレート　1ドル＝90円

■バギオ基金：
　｢ロータリーの友｣記事掲載のお知らせについて
　｢ロータリーの友｣2月号
　｢フィリピンの青少年を支援するバギオ基金｣

■ガバナー事務所：
・2008-09年度ポリオ寄付への感謝状の受理

・｢地区チーム研修セミナー｣の案内について
　2010年2月23日(火)　13:30～
　於　ホテルメトロポリタン エドモント

・周年事業等の問い合わせについて
　(上野ガバナーエレクトの行事参加調整の為)

・地区大会における決議
　～08＋09年度ＤＤＦ使途報告～

・ハイチ地震義援金のお願いについて
　〆切り　2月25日(木)

■青少年交換委員会：
　第8回地区青少年交換委員会の案内の受理に
　ついて
　2010年2月3日(水)　15:00～17:00
　於　ガバナー事務所

■回覧：｢友｣インターネット速報 No.412
　　　　ハイライトよねやま

ない、日本は社会主義に向かって行くのか、
子供手当等、内向きな政策に終始してはいな
いか。郵政につきましても、国の元にまた置
くのか。労働派遣法の改正、温暖化防止CO2
削減25％、企業に対して厳しい課題が重くの
しかかってきます。日本航空の問題、日本が
バブルの時代、海外から飛行機を買ってくれ
と言われ、それでは空港建設と、この狭い国
に90からの空港を作り、ＪＡＬを飛ばし日本
航空の株が消えてしまう、誰が想像したでしょ
うか。それが現実に起こってしまった。公共
工事の削減は小泉時代は年間3％ずつ減らし
ていましたが、政権が変わってより、18％の
削減でしたので地方にはお金が回らなくなっ
た為に土木は昨年よりぴたり止まっている。
成長戦略で2％ではいけない。景気戦略1.7％
では足りない。民主党は2010年は大型予算が
必要です。民主党は経済の大転換をすれば良
い。基礎的な財政赤字は5％である。消費税
向こう4年間は上げないと言うが、50兆円得
るには、消費税を20％上げなければならず、
このままだと重税国家に向かい、所得税も上
がり日本全体が沈みます。明るくなる方法は
あります。日本には環境面における世界をリー
ドする技術がある。法人税の引き下げ、今40
％ですので優秀な企業は今まで以上に海外に
出て行ってしまう。前原国土交通大臣が推し
進めています、ハブ空港の早期の整備、この
2点で明るい未来が必ずや見えてくる。この
様なお話でした。
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■ゲスト挨拶

■立川ロータリークラブ
　村野実行副委員長
　木村実行委員会幹事

創立50周年記念式典のご案内
東京立川ロータリークラブ創立50周年記念式
典実行副委員長の村野と実行委員会幹事の木
村でございます。本日は来る3月26日(金)に
立川パレスホテルに於いて実施します創立50
周年記念式典のご案内に参りました。当日は
午後4時点鐘で、記念式典・記念フォーラム・
祝賀会の三部構成で実施いたします。是非多
くの皆様のご参加を宜しくお願いいたします。

■山田交通少年団団長
　宇嶋消防少年団団長

育成資金の贈呈
本日は育成資金という浄財をいただき有難う
ございました。子供たちの健全育成の為にい
ろいろと相談して有意義に使用させて頂きま
す。

◆木下会員、嶋田会員、二ノ宮会員、目時会員、
　高橋(徹)会員、高橋(眞)幹事、野崎(一)会員、
　中丸会員、野村会員、五十嵐会員、當間会員、
　野澤会員、當麻会員：
　　　　　　写真ありがとうございました。

本日のニコニコ合計： 57,000円
　　累　　　計　　：938,820円

■ニコニコＢＯＸ 金子クラブ管理委員

◆東京立川ロータリークラブ：
　　　　　　本日は創立50周年記念式典のご案内
　　　　　　にお邪魔しました。3月26日には大
　　　　　　勢の皆様のご来席をお待ち申し上げ
　　　　　　ております。よろしくお願いいたし
　　　　　　ます。

◆あ づ ま：明けましておめでとうございます。
　　　　　　今年もよろしくお願いします。

◆高橋幹事：息子の孫(第2子)が10年振りに生ま
　　　　　　れました。

◆田中会員：立川ＲＣ村野様、木村様ようこそお
　　　　　　いで下さいました。日頃から大変お
　　　　　　世話になっています。何年か前のハ
　　　　　　ワイ旅行、楽しい思い出有難うござ
　　　　　　いました。先週の東村山駅伝大会5
　　　　　　チーム出すことが出来ました。一般
　　　　　　男子5位、女子4位入賞、区間賞3名
　　　　　　頑張りました。来年は悲願の優勝を
　　　　　　取れると思います。菱沼さん全快お
　　　　　　めでとう。バンザイ。バンザイ。

◆山 田 様：交通少年団元気でやっています。よ
　　　　　　ろしくお願いします。

◆宇 嶋 様：貴重な育成資金、大切に使わせてい
　　　　　　ただきます。

◆小町会員：住宅コンクールで本日市町賞を頂き
　　　　　　ました。及び写真頂きました。

◆當麻会員：立川ＲＣ村野様お久し振りです。

◆野澤会員：尊敬する親クラブの村野さん、木村
　　　　　　さん、ようこそ東村山へ。50周年の
　　　　　　成功を祈ります。

◆菱沼事務局：
　　　　　　長い間ご迷惑お掛けしました。まだ
　　　　　　完治しておりませんがＯＫが出まし
　　　　　　たので、よろしくお願いします。

◆金子会員：菱沼さんお帰りなさい。体を大切に｡
　　　　　　無理をしないでお願いします。
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■点鐘：杦山会長

早いもので杦山会長のもとでクラブ奉仕委員
長を拝命し、はや半期が無事に大きな問題も
無く終わりました。これもひとえに各理事、
委員長、メンバー諸兄のお陰と感謝しており
ます。
さて後期ですが、まず新入会員の入会後のケ
アーとメンバーの増強を、入会担当スポンサ
ーと増強委員長と共に頑張りたいと考えてお
ります。そして次年度の組織に付きましても
そろそろ組閣案も出来てまいりましたので、
また皆様にご協力を頂くこととなりますので
どうぞ宜しくお願いいたします。残りの後期
も頑張りたいと思います。

■山本クラブ奉仕委員長
◆代読：中丸クラブ管理委員長　

10月の職業奉仕月間では卓話の機会を頂き、
ロータリーの職業奉仕の歴史をふりかえりア
ーサー・シェルドン、フランク・コリンズに
ついて｢ロータリーの友10月号｣を引用して話
をさせて頂きました。
多田ガバナーは職業人の育成、職場家庭環境
問題について取り組むことを提唱していまし
た。職業人の育成については、後継者の育成
と従業員の教育という2点を強調され、環境
問題については身近な問題として取り組むべ
きであると話されていました。このことを踏
まえて社会奉仕委員会と協議して、今述べた
ことを実践している杦山会長の工場を3月に
見学する予定でしたが、残念ながら都合によ
り延期となりました。後日、日程が付き次第
に工場見学をしたいと思います。

■野崎職業奉仕委員長

3月11日に実施予定の職場見学として杦山会
長の工場を予定していましたが、都合により
職業奉仕委員長とも相談し、白紙の状態にさ
せて頂きました。皆様に大変ご迷惑をおかけ
いたしました。
石碑が市内には数多くありますので北久保会
員にお願いして資料を集め、石碑の清掃作業
をしたいと考えております。交通少年団・消
防少年団の協力も頂けそうですがまだ詳細は
決定しておりません。再度職場見学共々日程
を調整して実施したいと思っています。その
節にはご協力を宜しくお願いいたします。

■當間社会奉仕委員長

"On to Montreal"会長方針の一つでもありま
す国際交流を図り｢ロータリーを楽しもう!!｣
このテーマに基づき、下期の重点事業として
2010年国際ロータリー年次大会に一人でも多
くの会員、家族が参加して頂けるように計画
立案しましたので是非ともご協力をお願いい
たします。

■當麻国際奉仕委員長

■クラブ協議会


